



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Atlet Unija, Raup Medali di Kejuaraan Pencak Silat

**Achmad Sarjono - ACEH.FRN.CO.ID**

Oct 31, 2022 - 16:54



*Dokumentasi: foto bersama para atlet dengan memegang medali setelah acara usai.*

SUMENEP, – Prestasi Mahasiswa Universitas Wiraraja (Unija) tak henti-henti menorehkan prestasi di kanca nasional. Buktinya sejumlah atlet pencak silat dari kampus Unija memborong medali di Kejuaraan Pencak Silat piala Dandim Cup Tahun 2022.

Beberapa atlet yang memperoleh medali antara lain, Sumatri wahyu Wibowo juara 1 pencak silat raih medali emas, Bayu anggara juara 2 pencak silat raih medali perak,

Sedangkan, Achmad sayyidi dan Rifki Riksan, juara 3 pencak silat raih medali perunggu.

Atlet putri dari kampus Unija tak luput pula raih medali diantaranya, Dwi Adelia Wahyu Ningrum, Virly Aprilia, Chairunnisa Salamatul Islamiyah mereka masing-masing raih juara 3 pencak silat memperoleh medali perunggu.

Para Atlet yang berlaga itu dari beberapa anggota perguruan Pencak Silat asal Kabupaten Sumenep ini mengikuti kejuaraan selama 5 hari di Kota Kediri. Uji katangkasan para atlet muda pencak silat ini diikuti kurang lebih 1.693 atlet pesilat seluruh Jawa Timur dari beberapa perguruan pencak silat.

Kejuaraan Pencak Silat piala Dandim Cup Tahun 2022 di gelar di di Gor Joyoboyo Kelurahan Bandarkidul Kecamatan Mojojoto Kota Kediri. Kegiatan Kejuaraan itu merupakan bagian dari Peringatan HUT TNI Ke 77 Tahun 2022.

Ketua UKM Olahraga Unija ?? menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh mahasiswa atas sukses meraih juara pada acara itu, syukur alhamdulillah selesai dalam keadaan meraih beberapa medali.

“Keikutsertaan atlet dalam kejuaraan ini untuk mengembangkan olahraga bidang pencak silat tentu ini memberikan semangat bagi anggota yang lain agar lebih giat berlatih”, ungkapnya, Senin (31/10/2022).

Sumatri wahyu Wibowo juara 1 pencak silat raih medali emas menyampaikan, kegiatan ini memberikan sarana bagi generasi muda penerus bangsa untuk mengembangkan kratifitas dalam bidang seni bela diri pencak Silat.

Perlu diketahui, Kegiatan ini merupakan bentuk Kemanunggalan TNI AD dengan masyarakat juga dalam rangka membantu Pemerintah Daerah menggali dan menyiapkan bibit - bibit Atlet Pencak Silat. (humasUnija)